

Fundado en Chillán el 5 de febrero de 1870

LA DISCUSIÓN

Domingo 20 de octubre de 2019, Año 149, Nº 49.381. www.ladiscusion.cl

El Diario de la Región de Ñuble



Descontento social también se manifestó en Chillán: marcha concluyó con 25 detenidos

Cerca de tres mil personas recorrieron de manera pacífica las calles céntricas de la ciudad y se congregaron frente a la Intendencia, levantando demandas sociales referidas a cobros por servicios básicos y temas no resueltos como las pensiones y la desigualdad salarial.

En el frontis de la sede del Gobierno Regional se produjo un enfrentamiento con Fuerzas Especiales que derivó en el uso de gas lacrimógeno. El accionar policial recibió críticas, pero fue respaldado por el Intendente Martín Arrau, quien aseguró que "Carabineros actuó correctamente".

CIUDAD > 4-6



DOMINGO
\$300



ECONOMÍA > 14-15
Las brechas de infraestructura que frenan la competitividad de la Región



POLÍTICA > 12
La jugada que prepara la UDI para lograr que Arrau sea candidato



CULTURA > 33
Mario Soro muestra la historia no contada de los soldados de Ñuble en la Guerra del Pacífico

HOY CIRCULA
Edición especial Proyectos Inmobiliarios.

18/10/2019
Estallido social



LA DISCUSIÓN



Proyecto financiado a través del FFMCS 2025